

Fecha: 10-11-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general

Pág. : 15
 Cm2: 379,4

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Título: Andes Salud y Fundación CARE firmaron alianza para el diagnóstico y tratamiento de cáncer en regiones

Gonzalo Grebe, gerente general de Andes Salud, y Cecilia Bolocco, presidenta de Fundación CARE, durante la firma de la alianza.



Andes Salud y Fundación CARE firmaron alianza para el diagnóstico y tratamiento de cáncer en regiones

El acceso gratuito a 36 exámenes PET-CT y 500 mamografías a mujeres que viven en regiones serán parte de la alianza entre el grupo de clínicas y centros médicos regionales Andes Salud y la Fundación Oncológica CARE.

El convenio fue firmado el pasado 28 de octubre entre Gonzalo Grebe, gerente general de Andes Salud, y Cecilia Bolocco, presidenta de Fundación CARE. A través de este acuerdo el grupo realizará 36 exámenes de PET-CT totalmente gratuitos en sus clínicas Andes Salud Concepción y Andes Salud Puerto Montt y, desde enero 2025, en Andes Salud en Talca. A ello se suma la donación de 500 mamografías, las cuales están siendo distribuidas en todas las clínicas y centros médicos de Andes Salud en Calama, Talca, Chillán, Los Ángeles, Concepción, Puerto Montt y Ancud, junto a ecografías mamarias sin costo, a quienes se les pesquise anomalías en las mamografías realizadas.



Gracias a esta alianza, 500 mamografías serán distribuidas en todas las clínicas y centros médicos de Andes Salud en Calama, Talca, Chillán, Los Ángeles, Concepción, Puerto Montt y Ancud.



Cristián Escaffi, gerente comercial; Claudia von Hagen, gerente de Comunicaciones y Marketing, y Gonzalo Grebe, gerente general, los tres de Andes Salud, junto a Cecilia Bolocco, presidenta, y Pablo Pizarro, director ejecutivo, ambos de Fundación CARE.